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ATA DA QUINQUAGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DA TERCEIRA
SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ EM SEU
PRIMEIRO ANO DE MANDATO. Ao décimo sétimo dia do mês de setembro de dois mil e dezenove, na sede
do Legislativo Itajaiense, sito a Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada,
nesta cidade de Itajaí-SC, no Salão Nobre Vereador "ARNO CUGNIER",  estiveram reunidos os seguintes senhores
vereadores: Airlon da Silva Jaques, Antônio Aldo da Silva, Carlos Augusto da Rosa, Célia Regina da Costa,
Dulce  Maria  Amaral  Pereira,  Edson  Alexandre  Lapa  da  Silva,  Eduardo  Ilto  Gomes,  Fabrício  Marinho,
Fernando Martins Pegorini, Gilberto de Jesus Mendes, Laudelino Lamim, Luís Fernando da Silva, Níkolas
Reis  Moraes  dos  Santos,  Otto  Luiz  Quintino  Júnior,  Paulo  Manoel  Vicente,  Renata  Narcizo,  Roberto
Rivelino da Cunha, Robison José Coelho, Rubens Angioletti, Sergio Murilo Pereira e Vanderley Dalmolin.
Às dezoito horas e três minutos (18h03min) o senhor presidente vereador Paulo Manoel Vicente, secretariado
pela  vereadora  Renata  Narcizo,  1º  secretária,  declarou  aberta  a  presente  sessão.  A  leitura  de  um  trecho  da
“BÍBLIA  SAGRADA”  foi  realizada  pelo  vereador  Otto  L.  Quintino  Júnior.  NO  EXPEDIENTE  foram  lidas  as
seguintes CORRESPONDÊNCIAS: Durante a sessão foram lidas e encaminhadas ao Executivo as seguintes
INDICAÇÕES: Indicações do Vereador AIRLON DA SILVA JAQUES - PSL: Indicação nº 3019/2019 - solicitando
manutenção da rua Leonardo Severo Pereira, na ligação com a Rodovia Antônio Heil, bairro Itaipava. - Indicação nº
3022/2019 - solicitando para que seja recolocada a placa de identificação na rua Jassão dos Santos, esquina com a
rua Herbert Kremer, no bairro São João; Indicações do Vereador ANTÔNIO ALDO DA SILVA - Progressistas:
Indicação nº 2918/2019  -  Solicitar  à  Secretaria  Municipal  de  Segurança,  a  intensificação de rondas nos  dias  de
semana e nos finais de semana, no Parque Ecológico Alessandro Weiss, da Rua Dr. Pedro Rangel, Bairro São João. -
Indicação nº 2921/2019 - Solicita à Secretaria Municipal de Educação, construção de novo Grupo Escolar, e Centro
de  Educação  Infantil,  em  terreno  do  município,  localizado  na  Rua  José  Francisco  Maestri,  655  Bairro  Espinheiros;
Indicações do Vereador CARLOS AUGUSTO DA ROSA - Progressistas: Indicação nº 3001/2019 - Solicitando
especial atenção no sentido de implantar uma faixa de pedestre na Rua Marcos Castellain, esquina com a Rua José
Pereira  Liberato,  no  bairro  Barra  do  Rio.  -  Indicação nº  3002/2019  -  Solicitando  que  providencie  a  limpeza  e  a
roçadura  da  calçada  na  Rua  Est.  Renato  Vitorino,  ao  lado  do  número  85,  no  bairro  Dom  Bosco;  Indicações  da
Vereadora CELIA REGINA DA COSTA  -  PSD:  Indicação nº 3023/2019  -  com cópia  à  Secretaria  de  Obras  e
Serviços Municipais, para que realize a repavimentação em asfalto na rua José Candido em frente aos números 147 e
300,  localizada  no  bairro  São  João.  -  Indicação  nº  3024/2019  -  com  cópia  à  Secretaria  de  Obras  e  Serviços
Municipais,  para  que  realize  a  repavimentação  em  asfalto  na  rua  Felipe  Reiser,  localizada  no  Bairro  São  João;
Indicações da Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA - PR: Indicação nº 3018/2019 - Solicitando, com
cópia à Coordenadoria de Trânsito de Itajaí, a substituição das placas/sinalização horizontal da rua Antonio Bernardo
Schauffert, Centro, atualmente desgastadas e ilegíveis. Indicação nº 3020/2019 - Solicitando, com cópia à Secretaria
de Obras e Serviços Municipais, a troca ou revitalização da iluminação pública localizada na rua Luiz José Bento da
Silva, bairro Barra do Rio; Indicações do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI - Progressistas: Indicação
nº 3026/2019 - Solicitando a repavimentação em lajotas ou pavimentação asfáltica da rua Luiza Soterio Keunecke,
Bairro Centro. - Indicação nº 3027/2019 - Solicitando em caráter urgente a colocação de placa "Pare" na Rua Izidoro
Raimundo de Oliveira, esquina Rua Juvenal Garcia, Bairro Centro, reforçando a Indicação nº 1631/2019; Indicações
do Vereador GILBERTO JESUS MENDES - PSDB: Indicação nº 3008/2019 - solicitando instalação de semáforos
para travessia de pedestres no cruzamento da Av. Irineu Bornhausen com as Ruas Felipe Reiser e Benjamim Franklin
Pereira, bairro São João. - Indicação nº 3012/2019 - solicita a instalação de Parque Infantil na Pista de Atletismo, no
Bairro Ressacada; Indicações do Vereador LAUDELINO LAMIM - MDB: Indicação nº 3016/2019 - Solicitando a
substituição de placa indicativa de denominação de rua na Rua São Cristóvão,  esquina com Rua Doutor  Reinaldo
Schmithausen, bairro Cordeiros. - Indicação nº 3017/2019 - Solicitando estudos a fim de instalar placas de proibido
estacionar de um lado da via na Rua Dom Jaime de Barros Câmara, bairro São Vicente, por toda a sua extensão;
Indicações  do  Vereador  OTTO  LUIZ  QUINTINO  JUNIOR  -  PRB:  Indicação  nº  3011/2019  -  Solicitando  a
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reinstalação  do  poste  de  iluminação  pública,  no  canteiro  central,  na  Rua  Dr.  Reinaldo  Schmithausen,  em frente  a
Credifoz,  Bairro  Cordeiros.  -  Indicação nº  3013/2019  -  Solicitando  que  sejam executadas  obras  de  drenagem e
pavimentação  asfáltica  da  Rua  Rua  Mariangela  Rocha  Fabeni,  loteamento  Santa  Regina,  Bairro  Espinheiros;
Indicações do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT: Indicação nº 3003/2019 - Solicitando a revitalização
da Quadra Esportiva Pedro Hipólito de Amorim e da Praça Osvaldo Cruz, situadas na Rua Gustavo Bernedt, Bairro
Cordeiros. - Indicação nº 3004/2019 - Solicitando que sejam executadas obras de drenagem e pavimentação na Rua
Augusto  Cugnier,  loteamento  Santa  Regina,  Bairro  Espinheiros;  Indicações  da  Vereadora  RENATA  NARCIZO
MACHADO - SD: Indicação nº 3006/2019 - solicitando que realizem a pavimentação na Rua Conegunda Tomazina
Bosco, Cidade Nova. - Indicação nº 3007/2019 - solicitando a instalação da placa de logradouro, na rua Salvador J.
Nunes,  esquina  com  a  Av.  Min.  Luiz  Gallotti.  Cidade  Nova;  Indicações  do  Vereador  ROBERTO  RIVELINO  DA
CUNHA - PSDB: Indicação nº 3014/2019 - solicita que o Poder Executivo, que realize a instalação de uma faixa
elevada para travessia de pedestres, na Rua José Pereira Liberato, defronte ao número 2474, no Bairro São João. -
Indicação nº 3015/2019 - solicita ao Poder Executivo, através dos seus departamentos competentes, que realize a
pavimentação  asfáltica  na  Rua  Rodolfo  Treder,  no  Bairro  São  João;  Indicações  do  Vereador  ROBISON  JOSÉ
COELHO - PSDB: Indicação nº 3028/2019 - Solicita a ampliação de vagas para estacionamento de motocicletas no
Centro de Itajaí, tendo em vista a grande quantidade de Edifícios Comerciais e o número expressivo de Motoboys que
atuam na região. - Indicação nº 3029/2019 - Solicita a destinação de vagas exclusivas para estacionamento de vans
escolares em frente aos portões de todas as unidades de ensino do município de Itajaí, aumentando a segurança dos
alunos; Indicações do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - PSB: Indicação nº 3025/2019 - Solicitando a instalação
de placa de sinalização de trânsito com limitação de velocidade para tráfego e também a colocação de lombadas na
rua Antônio Bento da Silva, bairro Itaipava. - Indicação nº 3030/2019 - Solicitando providências a fim de finalizar o
processo de instalação da rede de coleta de esgoto e a pavimentação das ruas no bairro São Vicente, localidade do
Bambuzal  e  loteamento  Rio  Bonito;  Indicações  do  Vereador  SERGIO  MURILO  PEREIRA  -  Progressistas:
Indicação nº 3005/2019 - solicitando o cumprimento da Lei nº 6846/2017, que dispõe sobre posturas, organização e
compartilhamento de infraestrutura pelos agentes que exploram serviços de energia elétrica e telecomunicações. -
Indicação  nº  3021/2019  -  Solicitando  intensificação  de  fiscalização  nos  semáforos  da  região  central  da  cidade
visando  o  cumprimento  do  disposto  no  Código  de  Trânsito  Brasileiro;  Indicações  do  Vereador  VANDERLEY
DALMOLIN - MDB: Indicação nº 3009/2019 - Solicita o conserto da pavimentação asfáltica em um trecho após a
Unidade Escolar Gabriel Dallago, trecho este de aproximadamente 10 metros, localizado na Rua Marcos Albino, Bairro
Baia. - Indicação nº 3010/2019 - Solicita a manutenção da cobertura do ponto de ônibus localizado na Rua Germano
Luiz  Vieira,  em Frente à Igreja Católica Maria do Carmo Vieira,  Bairro Km 12.  MATÉRIAS DO LEGISLATIVO: 1 -
Projeto  de  Lei  Ordinária  205/2019  que  DISPÕE  QUE  SEJA  CRIADA  A  POLÍTICA  DE  PREVENÇÃO  À  VIOLÊNCIA
CONTRA PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO DA REDE DE ENSINO DO MUNICÍPIO. Autoria: Gilberto Jesus Mendes – PSDB; 2
-  Projeto  de  Lei  Ordinária  206/2019  que  DISPÕE  SOBRE  A  COLOCAÇÃO  DE  BRINQUEDOS  PARA  CRIANÇAS  E
PESSOAS  PORTADORAS  DE  NECESSIDADES  ESPECIAIS  EM  PARQUES,  PRAÇAS  E  OUTROS  LOCAIS  PÚBLICOS
DESTINADOS À PRÁTICA DE ESPORTES E LAZER. Autoria: Gilberto Jesus Mendes – PSDB; 3 - Projeto de Lei Ordinária
207/2019  que  CRIA  O  PROGRAMA  "ADOTE  UMA  ÁRVORE"  NO  ÂMBITO  DO  MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ  E  DÁ  OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.  Autoria:  Carlos  Augusto  da  Rosa  –  Progressistas;  4 -  Emenda Substitutiva  1  -  Projeto  de Lei
Ordinária 185/2019 que ALTERA O TEXTO DO ARTIGO 1º E 2° DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA 185/2019. Autoria:
Edson Alexandre Lapa da Silva - PR. ---Projeto de Lei Ordinária 185/2019; 5 - Emenda Substitutiva 1 - Projeto de
Lei Ordinária 187/2019 que ALTERA DISPOSITIVOS DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N° 187/2019. Autoria: Otto Luiz
Quintino Junior - PRB. ---Projeto de Lei Ordinária 187/2019; 6 - Emenda Substitutiva 1 - Projeto de Lei Ordinária
192/2019  que  ALTERA  O  ARTIGO  34  DO  PROJETO  DE  LEI  ORDINÁRIA  192/2019.  Autoria:  Sergio  Murilo  Pereira  -
Progressistas. ---Projeto de Lei Ordinária 192/2019. DELIBERAÇÃO: o Presidente determinou o encaminhamento dos
projetos  às  comissões  competentes,  a  fim  de  que  sejam  elaborados  os  devidos  pareceres.  REQUERIMENTOS:
Requerimento nº  183/2019 do Vereador  EDSON ALEXANDRE  LAPA DA SILVA -  PR  -  requerem que  seja
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rejeitado  pelo  Plenário  com o  voto  contrário  da  maioria  qualificada  dos  membros  da  Câmara  de  Vereadores,  nos
termos do Art. 64, parágrafo 1º do Regimento Interno da Câmara de Vereadores de Itajaí o parecer final da Comissão
de Legislação, Justiça e Redação Final ao Projeto de Lei Ordinária Nº 233/2017 que ALTERA A REDAÇÃO DO CAPUT DO
ARTIGO  1.º  DA  LEI  ORDINÁRIA  N.º  4.075,  DE  26  DE  ABRIL  DE  2004,  QUE  DISPÕE  SOBRE  AFASTAMENTO  DE
SERVIDORES EFETIVOS DO QUADRO FUNCIONAL  DA SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  EDUCAÇÃO PARA CURSAR PÓS-
GRADUAÇÃO  EM  NÍVEL  DE  MESTRADO  E  DOUTORADO,  pelos  motivos  expostos  na  justificativa  do  presente
requerimento; Requerimento nº 194/2019 do Vereador  VANDERLEY DALMOLIN - MDB  - requer o envio de
ofício ao Governador do Estado de Santa Catarina, Exmo. Sr. Carlos Moisés, ao Secretário de Estado da Segurança
Pública,  Sr.  Carlos  Alberto  de  Araújo  Gomes  Júnior,  com  os  cordiais  cumprimentos,  reportando-me  aos
questionamentos dos munícipes e dos demais Vereadores desta Casa Legislativa, vem solicitar informações sobre o
efetivo das Polícias Civil e Militar de Santa Catarina, dentre outros, conforme segue: 1). Qual o número total do efetivo
da polícia  civil  e  militar  no município  de Itajaí  atualmente? 2).  Qual  a  previsão para que os aprovados (agentes e
escrivães) no último concurso público da Polícia Civil sejam convocados para iniciar o curso de formação? Quantos
profissionais serão convocados? Qual a previsão da data de lotação? 3). Há previsão para novos concursos da Polícia
Militar? Quais datas? Quais a quantidade de vagas? 4). Qual critério é utilizado para distribuir estes profissionais por
região e município? O fato de Itajaí constituir uma nova Guarda Municipal irá afetar na distribuição de policiais para o
município? 5). Quando serão concluídas as obras relativas à construção do Complexo da Polícia Civil em Itajaí? Enfim,
requer  que seja  despendido o  máximo esforço  para  nomear  o  mais  breve possível  todos  os  aprovados  do último
concurso público da Polícia Civil, bem como, que se inicie novo certame para a contratação de novos Polícias Militares,
e que haja expressiva lotação destes profissionais em Itajaí e Região; Requerimento nº 196/2019 do Vereador
OTTO  LUIZ QUINTINO JUNIOR - PRB -  requer o envio de ofício  ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Itajaí  e  a
Secretaria  Municipal  de  Saúde,  para  que  respondam  os  seguintes  questionamentos:  1)  No  que  diz  respeito  aos
serviços  disponibilizados  pelas  Unidades  Básicas  de  Saúde  em  nosso  município,  requer  o  envio  de  relatório
individualizado  acerca  das  consultas  dentre  os  períodos  2018  e  2019,  em que  conste  a  quantidade  de  consultas
ofertadas, os não comparecimentos, e quantidade de consultas agendadas até o fim de 2019, bem como o número de
profissionais  médicos para atender cada especialidade,  em cada UBS.  1.1)  Que as consultas que tiveram pessoas
faltantes, no período de 2018 e 2019, sejam discriminas por: quantidade, especialidade, motivo da ausência, data da
solicitação  da  consulta;  data  em  que  a  consulta  aconteceria.  2)  Que  seja  emitida  a  relação  de  exames
ofertados/disponibilizados aos usuários do SUS de Itajaí nos períodos 2018 e 2019 individualizados, por Unidade Básica
de Saúde, em que conste a quantidade de exames, os não comparecimentos, e quantidade de exames agendados até
o fim do ano. 2.1) Que os exames laboratoriais e de imagem que tiveram pessoas faltantes, no período de 2018 e
2019, sejam discriminados por: quantidade, especialidade, motivo da não retirada, data da solicitação do exame, no
caso de impossibilidade que seja retratado o motivo. 3) Que sejam informados os valores de cada serviço: Consulta,
Exame,  Cirurgia,  e  demais  procedimentos  afins,  pagos  pelo  Município  de  Itajaí  para  as  Empresas  ou  profissionais
contratados,  com  cópia  dos  respectivos  contratos;  Requerimento  nº  198/2019  do  Vereador  RUBENS
ANGIOLETTI  -  PSB  -  requer  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Prefeito  Municipal,  para  que  nos  seja  remetido  no  prazo
regimental as seguintes informações relacionadas ao transporte escolar efetuado no município, tais como: 1) Quantos
veículos próprios e locados o município possui para efetuar o transporte escolar? 2) Qual a quantidade de alunos que
utilizam o transporte escolar fornecido pelo município? 3) Nestes veículos, os monitores e motoristas são servidores
públicos efetivos ou são contratos por empresas terceirizadas? 4) Com qual frequência é realizada fiscalização a fim de
atestar  o  estado  de  conservação  e  limpeza  em  veículos  públicos  e  terceirizados?  As  regras,  tais  como  a  como
capacidade total de alunos (sentados, em pé) e uso de cinto de segurança, são verificadas? 5) Todos os veículos de
transporte escolar possuem cinto de segurança? 6) Qual a capacidade total de alunos em cada veículo, destes quantos
são  transportados  em  pé  e  quantos  sentados,  por  viagem?  7)  Informe  a  quantidade  e  os  nomes  das  empresas
terceirizadas que prestam serviço de transporte escolar? Favor remeter cópia de cada contrato, de preferência em
formato digital. 8) A empresa contratada para executar o serviço pode repassar para outra empresa a execução do
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serviço? Neste caso, quem fiscaliza o contrato e os veículos? 9) Por qual motivo nos loteamentos Santa Regina e São
Francisco de Assis, entre 11 horas e 14 horas saem quatro ônibus com alunos para outras localidades da cidade? 10)
Quais  linhas  são  prestadas  por  empresas  terceirizadas  e  quais  linhas  são  executados  serviços  por  veículos  do
município?  Requerimento  nº  201/2019  do  Vereador  FERNANDO  MARTINS  PEGORINI  -  Progressistas  -
requer o envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que responda aos seguintes questionamentos: 1 - Qual o
percentual da arrecadação pública municipal que foi utilizado para arcar com os custos da folha de pagamento no ano
de 2018? dividir a resposta especificando os percentuais em cada um dos seguintes entes da administração municipal;
a) Administração direta do Município; b) Superintendência do Porto de Itajaí; c) Semasa; d) Instituto de Previdência de
Itajaí - IPI. 2 - Qual a previsão para os mesmos valores percentuais, com as mesmas divisões elencadas no item 1, em
relação  ao  exercício  2019?  Requerimento  nº  202/2019  do  Vereador  CARLOS  AUGUSTO  DA  ROSA  -
Progressistas  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  com  cópia  a  Secretaria  Municipal  de
Administração, questionando se há estudos para a construção de um novo cemitério municipal; Requerimento nº
205/2019 do Vereador FABRÍCIO MARINHO - CIDADANIA - requer o envio de ofício ao Exmo. Prefeito Municipal,
com cópia à Empresa Pública do Município Itajaí Participações, autorizada pela Lei n. 6158, de 29 de junho de 2012,
solicitando  os  seguintes  esclarecimentos:  a)  Quais  os  projetos  em  execução  atualmente  realizados  pela  Itajaí
Participações? b) Quais os projetos já desenvolvidos e concluídos pela entidade? c) Quais os projetos em prospecção
para o futuro da Itajaí Participações? d) Há estudo de viabilidade para criação e promoção de programa de fomento à
iniciativa  privada  ou  à  parceria  públicoprivada,  visto  ser  uma  das  competências  e  objetivos  da  entidade?
Requerimento nº 206/2019 do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT - requer a V. Exa. o envio de oficio ao
Gerente Administrativo Regional da CELESC de Itajaí, solicitando URGENTEMENTE melhorias no sentido de solucionar
as constantes quedas de energia que têm ocorrido na Rua Ema Fornari Conti e proximidades no bairro Cidade Nova,
neste município; Requerimento nº 120/2019 do Vereador ANTÔNIO ALDO DA SILVA - Progressistas - requer
o  envio  de  ofício  ao  Governador  do  Estado  de  Santa  Catarina,  Exmo  Sr.  Carlos  Moisés,  com  cópia  ao  DEINFRA,
solicitando  com URGÊNCIA,  a  implantação  das  seguintes  medidas  no  Km 3  da  Rod.  Jorge  Lacerda  na  entrada  do
Loteamento Santa Regina, no bairro Espinheiros, Itajaí: a) Uma Rotatória ou um túnel nos moldes do existente na BR-
101 no KM 126, no bairro Canhanduba (foto anexa); b) Redutores de velocidades; e c) Melhoras na iluminação deste
trecho,  pois  atualmente  consta  apenas  com  iluminação  lateral(foto  anexa);  Requerimento  nº  200/2019  do
Vereador ROBISON JOSÉ COELHO - PSDB - requer o envio de ofício à Mesa Diretora propondo a realização de
Audiência Pública para debate sobre as Vagas de Estacionamento disponíveis nas regiões centrais do Município de
Itajaí  -  destinação  em quantitativo  adequado  à  demanda  para  idosos,  deficientes,  motocicletas,  vans,  veículos  de
transporte coletivo etc, bem como discussão acerca da renovação ou nova concessão do estacionamento rotativo e
possível  destinação  dos  recursos  às  entidades  sociais;  Requerimento  nº  209/2019  do  Vereador  GILBERTO
JESUS MENDES - PSDB - requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal e ao Serviço Municipal de Água, Saneamento
Básico e Infraestrututra - SEMASA, solicitando que respondam aos seguintes questionamentos em relação ao trabalho
de implantação do Sistema de Coleta de Esgoto: 1) Por qual motivo foi rompido o contrato com a empreiteira LMR
Engenharia? Justifique 2) As obras que já foram iniciadas serão finalizadas por esta empreiteira? Se sim, qual o prazo?
Caso contrário, justifique. 3) Quando será realizada nova licitação? Justifique. 4) O prazo para término de todas as obras
era Maio/2020, este prazo será mantido? Caso contrário informar a data prevista para término. DELIBERAÇÃO:  o
Requerimento nº 196/2019 (ver. Otto Luiz Quintino Junior) foi aprovado com 20 (vinte) votos favoráveis. Em
decorrência do final do horário do Grande Expediente, a deliberação dos requerimentos restantes foi adiada para a
próxima  Sessão  Ordinária.  USO  DA  TRIBUNA:  inicialmente  a  Câmara  concedeu  tempo  na  tribuna  aos
senhores  secretários  municipais,  o  senhor  Márcio  José  Gonçalves  e  o  senhor  Murilo  Sodré,  que
apresentaram o novo sistema de atendimento da Secretaria Municipal de Obras. Fizeram uso da tribuna
por ordem de sorteio os vereadores: Edson Lapa, Antônio Aldo da Silva, Robison Coelho, Rubens Angioletti,
Carlos Augusto da Rosa, Fernando Pegorini, Dulce Maria Amaral Pereira, Murilo Pereira, Airlon Jaques,
Fabrício  Marinho,  Otto  L.  Quintino  Jr.  e  Níkolas  Reis.  Os  discursos  dos  senhores  vereadores  encontram-se
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disponíveis  no  canal  da  Câmara  de  Vereadores  de  Itajaí  no  youtube  que  poderá  ser  acessado  por  meio  do  link
https://www.youtube.com/watch?v=tfRHNrZEJDE. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA: 1 - Em segunda discussão e
votação o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  195/2019  que  AUTORIZA  CONCESSÃO DE  SUBVENÇÃO SOCIAL  PARA
ASSOCIAÇÃO DOS PORTADORES DE DEFICIÊNCIA FÍSICA DE ITAJAÍ E REGIÃO - APDEFI. Autoria: Executivo Municipal.
 DELIBERAÇÃO:   o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  195/2019  (Executivo  Municipal)  foi  aprovado  com  17
(dezessete) votos favoráveis dos vereadores AIRLON DA SILVA JAQUES, BETO CUNHA, CALINHO MECÂNICO, CÉLIA
FILHA  DO  ELÓI,  DULCE  AMARAL,  EDSON  LAPA,  EDUARDO  KIMASSA,  FERNANDO  PEGORINI,  GILBERTO  DE  JESUS
MENDES, LAUDELINO LAMIM, NÍKOLAS REIS, OTTO L. QUINTINO JR., RENATA NARCIZO, ROBISON COELHO, RUBENS
ANGIOLETTI, TONHO DA GRADE e VANDERLEY DALMOLIN. MATÉRIA DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO
ORDINÁRIA: 1 - ELEIÇÃO AO CARGO DE 1ºSECRETÁRIO (A) DA MESA DIRETORA DA CVI. Agradecendo a Deus pelo
auxílio na condução dos trabalhos desta noite, a presença dos senhores vereadores, imprensa, funcionários e público
assistente, o senhor Presidente em Exercício, vereador Sergio Murilo Pereira, convocou os vereadores para a
60ª Sessão Ordinária,  no  dia  dezenove  de  setembro  de dois  mil  e  dezenove,  às  dezoito  horas,  na  sede  da
Câmara dos Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte.
 
              Vereador Paulo Manoel Vicente                       Vereadora Renata Narcizo Machado                           
                               Presidente                                                             1ª Secretária em Exercício
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